



Rechaza AMLO defensa de Iglesia católica al INE

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no comparte la opinión de la Iglesia católica, que es contraria a la reforma electoral que promueve su Gobierno.

“Somos respetuosos de todas las iglesias y de los libres pensadores, es su visión y la respetamos aunque no estemos de acuerdo con ese punto de vista”, declaró.

Este lunes la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) calificó como “regresiva” y un “agravio” a la vida democrática del país la reforma presidencial en materia electoral.

“Es una reforma destinada a afectar la representación y el equilibrio de las minorías y mayorías, llevando el control de los comicios hacia el ámbito del Gobierno federal centralista, afectando su gestión presupuestal, eliminando su autonomía ciudadana y su imparcialidad partidista”, dijeron.

Por otra parte, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, hizo un llamado al Congreso de la Unión para aprobar la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador y que se discute en la Cámara de Diputados.

Desde el Congreso de Coahuila, el encargado de la política interior del país, confió en que así como los diputados federales y senadores dieron su voto a favor de la Guardia Nacional, lo hagan en materia electoral.

/ MARCO FRAGOSO Y KARINA AGUILAR